



入賞した児童、生徒による記念撮影

表彰式、展示会を開催

11月25日
金曜日

金曜日

日本測量協会



優秀地図作品の展示会開催状況=ファボーレ

新開 11月25日 金曜日

会を開催

四作品研究会

日本測量協会

つていた。人が持つ能
力には空間認識能力が
ある。物の位置と方向、
大きさ、形などが素直
く正確に分かる力であ
り、良い地図はこの力
がないと出来上がりが
良くならない。地図を
作ることで算数や數
学、理科の力も鍛える
ことができる」と諷諭
し、中学生部門の作品
2人の優れた点などを
紹介した。

小学生部門では、審
査員で富山県小学校教
育研究会社会科部長
(富山市立中央小学校
校長)の松浦悟氏が、
「今年はどの作品も大
変整っていた。写真を
効果的に使ったり、丁
寧に色を塗つたり、き
れいに分類し見やすく
分かりやすかった。今
後も相手意識を持つた
作品に期待している」

地図は人の営みの集合
体。地図に落とし、表
すことで人々の工夫、

努力が見えてくる。そ
れを浮き彫りにさせじ
はじめて地図作品と言
える。来年は、そんな
ことにも着目して挑戦
してほしい」と講評を
述べた。

最後に伊藤部長が、
「皆さんの作品は地域
の特徴や身近な生活、
環境文化、歴史、防
災などをテーマにいろ
いろ工夫し、分かりや
すぐ地図に表現してお
り大変感心した。地図
を作るだけではなく、こ
れからの長い人生の中
で、いろんなことにチ
ヤレンジしてほしい。

保護者も先生、関係者
のお陰で、工夫された
興味深い作品が多く出
展された。今後も皆さ
んの協力をお願いしたい
い」と閉会のあいさつ
を話した。

この日は、会場のフ
ィルムシアターで、アボ
ート・レ2階そらの広
場で、優秀地図作品の
展示会も開かれ、家族

連れが力作に見入つて連れた。展示会は27日まで実施している。

16回目の今回は小学生から10校28作品、中学生から1校2作品の応募があり、審査の結果、小学生の部で9作品が優秀地図作品に選ばれた。このうち、小学生的7点は1月4日から2月19日まで、つくば市で開催の「全国児童生徒地図優秀作品展」に出席。また、よま地區作晶研究会と熊野小学校5年の黒田湊理さんとの作品は国土交通大臣賞、文部科学大臣賞の候補作品として推薦する。

なお、今作品展の支援は国土地理院、県教育委員会、日本量協会北陸支部、県量設計業協会、日本図セナター、北陸工業新聞社など。